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【会長の時間】本田会長 

  とうとう昼間の例会が今日で最後となりました。あと 

  先週の合同例会はお疲れ様でした。それと次年度の会員 

  増強セミナーもありまして、山田委員長に松崎エレクト 

  と堀本次年度幹事が大分宇佐まで行かれました。お疲れ 

  様でした。 

 

雨がなかなか降りません。農家の方々はお困りだと思い 

ます。私の会社が南関よりにあるんですが、近くに６０ 

００坪ほどのため池があるんです。そこの水を川へ向け 

て強制排出しました。ところがものの数時間で浸透し乾 

いてしまい、田んぼまで水が行き届かないという、ほんとに厳しい状況が続いています。 

 

さて６月の地区月信には「親睦活動月間」となっております。我が玉名クラブとしては、小山会員がゴル

フに麻雀、ボウリングと頑張っていただいて会員の親睦活動は盛んであります。２７２０地区でも親睦活

動は盛んでありまして、アマチュア無線、卓球、サーフィン、スキー、ヨット、ヨガなどの小クラブを立

ち上げて、会員同士の親睦がなされています。これはこれで楽しそうですね。 

今日は各委員会の１年をふり返ってです、皆さんよろしくお願いします。 
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【幹事報告】 堀本副幹事 

○熊本菊南 RC より例会変更・取り止めが来ています。 

   日時：7 月 17 日（水） ⇒ 祭日週の為取止め 

      7 月 31 日（水） ⇒ 定款第 8 条第 1 節に 

基づいて休会 

  ○熊本北 RC より例会変更のお知らせ。 

日時：6 月 27 日（木）19：00～  

場所：黒真（こくしん） 

  ○国際 R 第２７２０地区 第３５回インターアクト 

クラブ年次大会の参加のご案内 

   日時：7 月 27 日（土）~28 日（日）13：00～ 

場所：八代鏡文化センター・文化ホール 

  ○熊本第一グループ合同例会の案内が来ています。日時：７月２３日（火） 

   受付：11：00～、食事：12：00～、例会：12：30～13：30 

   場所：温泉プラザ山鹿 ３階 多目的ホール  会費：3,000 円 

  ○2720 Japan O.K.ロータリーE クラブより事務所住所変更届が来ています。 

   変更期日：２０１９年７月 1 日より 新事務所住所〒８７０－０２７０ 大分市望みが丘３２－７ 

 滝波方新事務所連絡先：TEL080-3221-3377（滝波） FAX097-515-8977 

   ○熊本平成 RC創立 30周年記念式典のお礼が来ています。  

 

 

 

 

 

【委員会報告】 井上委員長 

  ７月１８日に新入会員セミナーが開催されます。その 

セミナーの会議をこの例会後に予定しています。会員 

増強委員会、奉仕プロジェクト委員会、管理運営委員 

会の委員の方々は残っていただきますようよろしくお 

願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

【スマイル報告】 大石委員長 

本田会長・堀本補佐幹事・・・本日は一年を振り返ってですので各委員長様発表 

よろしくお願いいたします。 

田中幹事・・・本日は、仕事関係で福岡で例会出席できません、幹事として最後の昼例会に 



         出席できず申し訳ありません、末週の夜例会で皆様に挨拶させて頂きます。 

田畑さん・・・各委員長の皆様お疲れ様です。 

松﨑さん・山田司さん・田原さん・吉岡さん・井上さん・平田さん・吉田彰さん・ 

浅地さん・・・各委員長の皆様お疲れ様です。 

千蔵さん・・・83 歳になりました。 

前田さん・・・誕生祝ありがとうございました。 

小山さん・・・結婚記念日祝い、有難うございます。 

西村さん・・・結婚記念日有難うございます。 

山田邦さん・深見さん・・・誕生祝有難うございます。 

渡邉太さん・・・結婚祝有難うございます。 

小篠さん・・・結婚祝有難うございました。 

歳を重ねてジジとババになり胸の 

高まりもなかなか感じなくなりました。 

村上さん・・・結婚記念祝・誕生日の皆様、 

おめでとうございます。 

西田さん・・・先週、吉田さんの通夜へ行く事と成り、欠席しました。ソーリーします。 

         ボーナスが出ましたのでスマイルします。 

鶴田さん・・・今月娘の結香がローターアクトを卒業いたします。クラブの皆様には、大変お世話になり

ました。お陰でとても勉強になったこっとと思います。有難うございました。 

吉田光さん・・・先日亡き父の通夜・葬式にご弔問・ご会葬頂き、 

またご芳志を賜りまして、誠にありがとうございました。 

坂梨さん・・・すみません欠席します。 

前回までの累計 ￥944,000 

 今     回 ￥ 54,000 

合     計 ￥998,000 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本
日
の
出
席 

会員数 51（49）名 

欠
席
者 

福田 浜田 古賀 児玉 宮本徹 

中嶋 野田 西嶋 小関 志賀 

杉谷 坂梨 品川 田中 上村  

上田継 上田士 山田勝 吉永 

山口 吉田光 

出席数  27 名    

出席率 55.10％ 

前
回
の
出
席 

前回出席数 30 名        
前
回
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

中嶋 吉岡 

修正出席数 32 名 

修正出席率 65.31％ 

出席規定適用免除者         6 名 



 

【今後のプログラム予定】 

６月２７日（木）会長・幹事１年を振り返って  場所：江戸長 18：30～会費 3,000 円 

 

 

 

 

【本日のプログラム】 １年をふり返って～各委員長発表 

  ◎クラブ運営委員会 松崎委員長 

   各委員長さんのご協力のおかげで無事１年、乗り切ることができました。ありがとうございました。 

 

  ◎親睦活動委員会 小山委員長 

   皆さんのおかげで新年度祝賀会、ゴルフ大会、麻雀大会、新年会、ボウリング大会、家族バーベキュー

例会、全ての行事を終わらせることができました。あわせて事務局の宮下さんにもお世話になりました。 

   いくつかの行事において私の日程の設定が悪く出席が少なかったこと、昨年の行事をそのまま今年もも

っていったので、自分色を出せなかったことが反省点です。１年ありがとうございました。 

 

  ◎プログラム委員会 堀本委員長 

   今年、プログラム委員長という大役を仰せつかりました。各例会を成立させなければいけないという難

しさを学びました。なるべく参加したい内容をとの思いで計画しましたが、力足らずの面がありました

し、急な変更などもありました。年度の初めに外部卓話を集中させ、後半変更が多く、当初の活動計画

書から変更になった例会も多かったと思います。 

時には思わぬ変更などにより、皆さんへご迷惑をおかけした事もありましたし、急なお願いなどもさせ

ていただきました。 

来週の例会が最後のプログラムになり終了しますが、各例会で、卓話、企画をしていただいた、外部者

の方、各会員や委員長、各会場を提供していただいた方々、また当初の予定を急遽変更したにも関わら

ず、快く変更に応じていただいた方々に非常に感謝しています。 

プログラム委員長は一年間の予定がわかり、ロータリーの例会の流れがよくわかりました。この経験を

活かし次年度の幹事として頑張っていこうと思います。一年間ありがとうございました。 

 

  ◎公共イメージ向上・IT 委員会 鶴田副委員長 

   今年前半はロータリーの友記事紹介、また年間通して週報の作成に追われた１年でした。反省点はやは

り週報の仕上げが遅かったことです。次年度では会長の時間・各委員会報告・卓話等の文章データを用

意していただいて、それをもとに週報の効率化をはかっていきたいと思います。あと不備が見られる玉

名 RC のホームページをしっかり見直していきたいです。 

 

  ◎SAA 委員会 渡邉太委員長 

   おかげさまでこの委員会、とくに大きな問題もなく進めることができたのかなと思います。委員会メン

バー４人のローテーションで司会を運営していきました。これをすることで運営上の理解、問題点を把

握できてよかったと思います。１年間ありがとうございました。 

 



  ◎出席スマイル委員会 大石委員長 

   まず出席率についてですが、ホームクラブ（例会当日）出席率は、前年同期より 0.16％微増して 59.58％

でしたが、前期の 64.76％より 5.18％も下がってしまいました。反省しております。また通算出席率は、

前年同期より 2.34％上昇して 66.97％となっております。 

続きましてスマイルについてですが、こちらも皆様方の暖かいご協力を頂きまして、6 月の第 2 例会ま

での集計ですが 1,016,000 円となっており、昨年の決算額 980,000 円を現段階で 36,000 円超えて、今

年度の目標額 1,000,000 円をすでに達成することが出来ました。 

これも皆様方のご協力のお蔭でございます。心温まるスマイル本当にありがとうございました。 

 

出席率についてですが、ホームクラブ出席率を 70 パーセントにするのは今の玉名クラブにとっては大

変な事だと思います。その意味から欠席が続いている会員さんへのアプローチと出席率を高めるための

対策がたらなかったと思い、今改めて反省しています。出席率の向上については、クラブみんなで考え

る必要があると思われます。地道に何年かかけて努力すればいい結果が得られるのではないかと思いま

した。 

スマイルは皆様方のご好意に支えていただいて今年度目標を達成することが出来ました。スマイルはク

ラブが奉仕活動を実践する中で貴重な収入源となっております。また皆さんの日常の様々なエピソード

を楽しくご披露できる、例会では一服の清涼剤のようなひとときだと思います。これからも固い話題だ

けではなく、皆様がそれこそ「スマイル」できる投稿をしていただければありがたいと思います。ここ

に改めて感謝を申し上げ、スマイルさせていただきます。１年間ほんとうにありがとうございました。 

 

  ◎メークアップ委員会 

吉永副委員長 

   一年を振り返りまして、少しでもインターアクトクラブの活動を高められるようにと心構えだけはして

スタートした１年前でしたが、振返ってみると例会や全国インターアクト研究会の参加により、インタ 

ーアクトの活動・運営を学ばせてきただき有意義な時間を過ごさせて頂きました。  

この一年ではっとさせられ気づかされたたこと、ボランティアの語源は―ーボランタリーであり、人か

ら誘われてするのではなく自らが善意で行っていくという意味合いだと聞いていました。  

生徒の方々インターアクトクラブの入会理由からボランタリーの意味を持ち入会され志の高い方々ば

かりだと感動したのを覚えております。  

だからこそ生徒主体で運営をしていくように仕向けていくことは本当に大事なんだと思っております。

生徒たちに「何をしますか？」のフレーズに変えていく大切さと情報を与えていくことも大切で、他校

生と協力して行事をしていく環境を整えていくことを改めて感じました。  

合同例会を来年度は実際に行動に移してみるということも視野に入れて計画を立てることを次年度の

インターアクト委員長に相談したいと思っております。 

 

吉田光委員長 

先日の亡き父の通夜・葬儀にご弔間・ご会葬いただき誠にありがとうございました。故人になりかわり 

まして厚く御礼申し上げます。本日は仕事の都合で出席できません。さて委員会活動においては一年間

を振り返り、例会への出席がなかなかできず委員長とし不十分な一年間でした。もっと委員の方々と運

営について、ご相談し進めていけばよかったと反省しております。次年度は先輩や委員の方々と協議の

上、委員会活動を活性化していきたいと思います。  



 

  ◎会員増強委員会 山田邦委員長 

   会員増強というのはその年の会長の意向にそって進めていかなかればなりません。ですが今年は本田 

会長の意向に応えることができませんでした、反省しております。次年度はがんばります。 

 

  ◎奉仕プロジェクト委員会 大石委員長 

   この委員会は４つの部門から成り立ってますが、どの部門もよく頑張られたと思います。とくに青少年

のほうでは、インターアクトが初の全国大会に行かれました。あと国際奉仕でも山口委員長が中心とな

って馬山中央 RC との姉妹提携調印事業を進めていただきました。自分としては今年度に新しい奉仕プ

ロジェクトにチャレンジしたかったのですが、実現できませんでした。次年度の田原委員長に期待致し

ます。ありがとうございました。 

 

  ◎職業奉仕委員会 大石会員 

   杉谷委員長の原稿を代読します。今年は１１月１１日に開催した「玉名で就活」、こちらは約１００名

の参加者をいただくことができました。職業奉仕の卓話を１月２４日に有明ホームさんでやっていただ

き、社会福祉法人の取り組みを話してもらいました。職場訪問も企画していたのですが実施することが

出来ませんでした。 

 

  ◎青少年奉仕委員会  

インターアクト 井上委員長 

   先程大石さんからもありましたが、インターアクトの全国大会に参加してきたことが自分ではいい勉強

になりました。なかなかこういう機会がないので、何事も関わることがとても大事なんだなと痛感して

ます。１年間ありがとうございました。 

 

   ローターアクト 坂梨委員長 

この一年を振り返りまして例会および各大会へ全て参加することは出来ませんでしたが、ロータアクト

の皆さまと交流をさせて頂くことで多くのことを学ばせて頂きました。会員数の減少傾向を今後も止め

る努力は必要ですが、現在１０名の会員が活動の趣旨をよく理解し志を高く持っていることには、同じ

玉名のロータリアンとして誇りに感じます。質の高い活動をしておられると実感させられました。 

最もそれを強く感じましたのは、今年の４月１３日『第 32 回熊本グループ留学生交流会』の『出会う

べくして出会った私たち ーそして未来へ一』というテーマのもと玉名市民会館にて行われました留学

生交流会です。国際ロータリーという名のもと、熊本県内に多く在籍する海外留学生と共に大会を盛り

上 げる努力を惜しまず堂々とされていたのが大変印象的でした。 

隣国との間で政治的な緊張が高まりつつある今、若さだけですがその若さという大きなエネルギーだけ

で個人レベルではありますが、正しい相互理解に向け趣旨のごとく、友情でつながった若い世代の力で 

未来志向の関係を切り開いておられる姿に大変感激致しました。私たち大人はそれを限りなくサポート

していかなくてはと、普段体験できないことを体験させて頂き今後も応援し続けたいと思います。  

 

  ◎Ｒ財団米山奨学会委員会 鶴田委員長 

   この１年の報告をします。８月５日の米山奨学生セミナーに尾関会員と行ってきました。１０月６日に

は宇城市でのＲ財団研修セミナーに大石副委員長と行ってきて財団の目的と資金の流れについて勉強



してきました。１０月１８日例会では八代北 RC からベトナム奨学生の方を招きまして卓話をしてもら

いました。その時募金箱を設けまして 18,701 円を米山基金に送らせてもらいました。１０月２９日に

は地区グローバルポリオプラス委員会の林田委員長にグローバル補助金について卓話をいただきまし

た。３月の大分での地区研修協議会でもグローバル補助金の流れについて勉強してきました。ありがと

うございました。 

 

  ◎社会奉仕委員会 広瀬委員長 

   わたくし達の今年度の活動は、立願寺公園のクリーン作戦のみでした。当初掲げてました、地域社会個

人の奉仕活動を表彰する等実践することができませんで反省点が多いです。来期も２期目になりますの

で次はかかげた目標を達成できるように頑張ってまいります。よろしくお願いします。 

 

  ◎国際奉仕委員会 山田司副委員長 

   山口委員長が欠席ですが、今年度はほんとに馬山中央 RC との交流事業、皆さんにお世話になりまし

た。次年度も山口会員がされますし、次はこちらから韓国へ行きます。私も引き続き支えていきたいと

思っています。来年度もよろしくお願いします。 

 

  ◎クラブ財政委員会 村上委員長 

一年を振り返ってですが、会費の入金状況についてです。前期は全員納入済みです。後期（７月~１２

月）１名 未納（６月）になります。クラブ財政状況は予算書に基ずき、順調に推移しているとおもい

ます。実施した事業に関しては、該当委員長より速やかに決算書が提出されております。今年度は特に

年会費納入に関して、田中幹事と協力して期限内納入をお願いしました。数名の期限内未納の方がいら

っしゃいましたが、再請求書を送付して、予定内に入金がありました。ご協力有難うございました。 

 

  ◎高山泰四郎ガバナー年度熊本第ーグループガバナー補佐 活動報告書 

中嶋一了ガバナー補佐 

 

平成 29 年 9 月 30 日   第１回ガバナー捕佐研修会 大分市レンブラントホテル 

平成 29 年 12 月 9 日   第２回ガバナー補佐研修会 高山ガパナー壮行会 アークホテル  

平成 30 年 2 月 17 日   地区研修セミナー 大分市 ホルトホール  

平成 30 年 3 月 10 日 11 日  PETS 大分市ホルトホール 

平成 30 年 5 月 20 日   RLIⅡ 大分市ホルトホール 

平成 30 年 7 月 12 日   熊本第ーグループ新年度合同例会 司ロイヤルホテル 

平成 30 年 7 月 14 日   管理運賞セミナー 大分市ホルトホール 

平成 30 年 7 月 19 日   玉名 RC クラブ協議会 

平成 30 年 8 月 18 日   第１回ガパナー補佐、部門長合同セミナー 大分市アイネス 

平成 30 年 9 月 2 日    広報・青少年奉仕部門合同セミナー 熊本市パレア 

平成 30 年 9 月 5 日    玉名中央 RC クラプ協議会 

平成 30 年 9 月 8 日    荒尾 RC 創立 40 周年式典参加 ホテルヴェルディ 

平成 30 年 9 月 26 日   荒尾 RC、クラプ協議会 有明会館 

平成 30 年 10 月 2 日   山鹿 RC、クラプ協議会 

平成 30 年 10 月 3 日   高山ガバナー荒尾 RC 公式肪間 



平成 30 年 10 月 4 日   高山ガパナー玉名中央 ac，玉名 RC 公式訪間 

平成 30 年 10 月 6 日   日田 RC 創立５５周年記念式典参加 マリエールオークパイン日田 

平成 30 年 10 月 16 日  高出ガパナー山鹿 RC 公式訪問 

平成 30 羊 10 月 16 日、17 日  地区大会 大分市ホルトホール 

平成 30 年 12 月 2 日   職業奉仕セミナー 大分市ザーズホテル 

    平成 31 年 1 月 23 日  玉名中央 RC IM 前訪間 

平成 31 年 I 月 30 日   荒尾 RC IM 前訪間 

平成 31 年 2 月 3 日   RLIⅢ 大分市いいちこ総合文化センター 

平成 31 年 2 月 9 日   熊本第ーグループ IM 司ロイヤルホテル 

平成 31 年 2 月 23 日   人吉中央 RC 創立 30 周年記念式典参加 人吉市アシュリーク平安 

平成 31 年 3 月 9 日   熊本 RC 創立 80 周年式典参加 ホテルキャッスル 

平成 31 年 3 月 31 日   地区協議会 大分市ホルトホール 

平成 31 年 4 月 20 日   中津平成 RC 創立 30 周年式典参加 中津市ヴィラルー 

令和元年 5 月 11 日   別府東 RC 創立 40 周年式典参加 別府市ホテルサンパリ 

令和元年 5 月 28 日   荒尾 RC 山鹿 RC 訪間  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


